

B4.01 Einbürgerungen allgemeine Akten

Voraussetzungen für die Erteilung des Schweizer Bürgerrechts

Interpellation

Ernst Joss (AL), Mitglied des Gemeinderates, und 7 Mitunterzeichnende haben am 4. Juni 2015 folgende Interpellation eingereicht:

"Die gesetzlichen Bestimmungen sehen minimale Voraussetzungen für die Erteilung des Schweizer Bürgerrechts vor. Die Gemeinden können aber von diesen minimalen Standards abweichen. In vielen Fällen ist dies nicht sinnvoll. So ist z.B. nicht einzusehen, warum bei der Dauer des Wohnsitzes in einer Gemeinde höhere Anforderungen gestellt werden.

Ich stelle dem Stadtrat folgende Fragen:

- 1. In welchen Punkten verlangt Dietikon für die Einbürgerung höhere als die kantonalen oder eidgenössischen Anforderungen?*
- 2. Warum ist dies der Fall?*
- 3. Wie viele Personen konnten wegen den höheren Anforderungen nicht eingebürgert werden?"*

Mitunterzeichnende:

Koller-Metzler Sven
Olivieri Gabriele

Joss Rosmarie
Wettler Peter M.

Kiwic Anton
Peer Catherine

Sonderegger-Stadler Esther

Die Interpellation wird im Sinne von § 57 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES


Cécile Mounoud
Präsidentin


Uwe Krzesinski
Sekretär

versandt am:
ar